

KATA PENGANTAR

Dengan rasa hormat dan keikhlasan yang mendalam, izinkan kami menyampaikan puji syukur kepada Allah SWT, dengan limpahan karunia-Nya memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi yang berjudul “SMART HOME MENGGUNAKAN IOT UNTUK EFISIENSI ENERGI”. Shalawat serta salam tak terhingga kami sampaikan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW, sebagai penuntun dan teladan bagi umat manusia.

Skripsi ini merupakan hasil dedikasi dan perjuangan kami sebagai mahasiswa Program Studi Teknologi Informasi untuk memenuhi salah satu syarat meraih gelar Sarjana (S1). Proses penyusunan skripsi ini adalah perjalanan yang penuh pengalaman, tantangan, dan pembelajaran yang berharga.

Tak lupa, kami ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak/Ibu dosen pembimbing kami, Kharisma Monika Dian Pertiwi, S.Kom., M.Kom. dan Fauzan Nusyura S.T., M.T., yang telah membimbing kami melalui setiap tahap penelitian ini. Kontribusi beliau menjadi sinergi yang berharga dalam peningkatan kualitas skripsi ini.

Bantuan, dukungan, dan motivasi juga kami terima dari berbagai pihak antara lain:

1. Bpk Dr. Helmy Widyantara, S.Kom., M.Kom.
2. Bpk Muhammad Adib Kamali, S.T., M.Eng.
3. Bpk Bernadus Anggo Seno Aji, S.Kom., M.Kom.
4. Bpk Philip Daely, S.T., M.Eng.
5. Bpk Moh. Hamim Zajudi Al – Faroby, S.Si., M.Mat.

masih banyak lagi dari kalangan teman-teman sesama mahasiswa, keluarga, maupun orang-orang terdekat. Keikhlasan dan kerjasama mereka memberikan semangat yang luar biasa dalam mewujudkan skripsi ini.

Sebagai hasil karya ilmiah, kami menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala kritik, saran, dan masukan yang bersifat membangun dari pembaca akan kami terima dengan tangan terbuka, guna perbaikan di masa mendatang.

Akhir kata, semoga skripsi ini tidak hanya menjadi formalitas akademis semata, tetapi juga dapat memberikan kontribusi positif bagi pengembangan ilmu pengetahuan di bidang yang terkait. Kami berharap, dengan rahmat Allah SWT, skripsi ini dapat memberikan inspirasi dan manfaat bagi mereka yang membacanya.